
Sachsens Ministerpräsident
Kretschmer hinterfragt Boom der
Elektromobilität

Der VW-Automobilkonzern will in Dresden wegen schwächelnder Nachfrage nach
seinen E-Autos Stellen abbauen und ca. 270 auslaufende Verträge von
Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nicht verlängern.
In diesem Zusammenhang meldet Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer
seine Bedenken an, ob man sich als Gesellschaft zu sehr auf einen Boom der
Elektromobilität verlassen habe.

Das sieht man in Brandenburg sicher nicht so, ist hier doch das
Bruttoinlandprodukt aufgrund von Tesla überdurchschnittlich gewachsen.
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